

KETUA OMBUDSMAN RI BERHARAP LATSAR MENJADI BEKAL DALAM MENJALANKAN TUGAS

Jum'at, 08 September 2023 - Yemima Dwi Kurnia Wati

JAKARTA - Ketua Ombudsman RI, Mokhammad Najih menyampaikan apresiasi dan ucapan selamat kepada 63 Asisten Ombudsman RI angkatan penempatan tahun 2019 s.d. 2021 yang telah selesai mengikuti Pelatihan Dasar (LATSAR) dan Bela Negara di Pusat Pendidikan Pasukan Khusus Kopassus Batujajar, Bandung Barat, Jumat (8/9/2023).

"Kami mengucapkan selamat kepada seluruh peserta yang telah mengikuti kegiatan ini dengan baik. Harapannya, hal ini akan mendorong seluruh Asisten Ombudsman RI untuk semakin berkinerja dengan baik dengan menerapkan materi serta bekal pengalaman yang diberikan saat latsar," ucap Najih saat menyampaikan pengarahan dalam Upacara Penutupan Pelatihan Dasar dan Bela Negara.

Lebih lanjut Najih mengimbau bahwa seluruh peserta diharap akan pulang ke wilayah kerja masing-masing dan menularkan semangat serta pengetahuan yang didapat kepada rekan-rekan kerja, baik di Kantor Ombudsman RI Pusat maupun Kantor Perwakilan.

"Ombudsman RI juga menyampaikan terima kasih kepada jajaran Pasukan Khusus Kopassus Batujajar yang telah membina seluruh peserta dengan baik," jelas Najih melanjutkan.

Untuk itu, Najih berharap bahwa kerja sama dalam kegiatan serupa antara Ombudsman RI dengan Kopassus akan terus berlanjut, sehingga akan terus terjadi wujud nyata kolaborasi antara Ombudsman RI sebagai Lembaga Negara Pengawas Pelayanan Publik dengan TNI secara khusus sebagai Penyelenggara Pelayanan Publik.

Adapun kegiatan Pelatihan Dasar dan Bela Negara berlangsung sejak tanggal 29 Agustus s.d 8 September 2023 dengan berbagai rangkaian kegiatan, mulai dari Upacara Pembukaan, pemberian materi, baik terkait Ombudsman RI maupun pelayanan publik secara umum, pengenalan praktik dasar kecakapan dan ketangkasan dalam medan perang, serta terakhir adalah Upacara Penutupan dengan tujuan melahirkan Asisten Ombudsman RI yang memiliki tekad kuat dan siap menghadapi berbagai tantangan dalam menjalankan tugas dan fungsi dalam pengawasan pelayanan publik. (MIM)